

# Schülerfirma Wechselstoff holt den Sieg

Juroren prämiieren Zevenener Ausstellungsstand bei Wirtschaft-Live-Messe in Lüneburg

**ZEVEN.** Schüler stellen ihre Geschäftsidee und ihre Produkte vor: Das war Sinn und Zweck der Wirtschaft-Live-Messe, die jetzt an den Berufsbildenden Schulen in Lünburg stattfand und an der 22 Schülerfirmen aus dem nördlichen Niedersachsen teilnahmen. Aus Zeven nahmen mit dem Kivinan-Fanshop, Creative-Deko und Wechselstoff auch drei Schülerfirmen des Kivinan-Bildungszentrums teil.

In der Berufsfachschule Wirtschaft wird der Theorieunterricht durch ein Wirtschaft-Live-Projekt unterstützt, um Schülern einen Einblick in die praktischen Tätigkeiten zu bieten, und zwar in ihrem eigenen Unternehmen, wie das „Kivinan“ mitteilt. Die Teilnahme an der alljährlichen Messe bilde „ein Highlight“ für die Schülerinnen und Schüler.

Es wurden viele unterschiedliche Geschäftsideen präsentiert.



**Für ihren schön gestalteten Messestand errang die Schülerfirma Wechselstoff des Kivinan-Bildungszentrums Zeven den ersten Platz.** Foto: Kivinan

Da gab es zum Beispiel den Vertrieb von Fairtrade-Produkten, Bürobedarf und Deko-Artikeln oder Firmen die Events, wie Klassenfahrten, organisieren.

Im Rahmen der Messe wurden

in drei Kategorien Preise verliehen. Zu diesen Wettbewerben zählten die Image-Filme der Unternehmen und der jeweilige Beitrag zum Messeband, in welchem sie sich kurz vorstellen. Im drit-

ten und wichtigsten Wettbewerb wurde der beste Messestand prämiert. Hier waren die optische Gestaltung des Standes und insbesondere die Beratung wesentliche Bewertungskriterien.

Mittags wurden dann die Sieger bekanntgegeben und in der Kategorie Messestand holte die Schülerfirma Wechselstoff, unter der Leitung von Andreas Harms und Mirko Friedrich, den ersten Platz. Sie punkteten mit viel Wissen und einem liebevoll gestalteten Stand und sicherten sich so einen Präsentkorb und ein Preisgeld von 80 Euro.

Auch die anderen beiden Schülerfirmen aus Zeven durften sich über gute Platzierungen freuen. „So war es für alle ein erfolgreicher Tag und man konnte gut gelaunt die Reise zurück nach Zeven antreten“, heißt es abschließend im Bericht des Kivinan-Bildungszentrums Zeven. (ZZ)